
　　※市民クラブメンバー

日頃は「鈴木さだはる後援会」に対し、ご支援ならびにご協力を賜り感謝申し上げます。

7月28日から市議会議員としての仕事をスタートさせていただきました。

お盆、子供たちの夏休みも終わり9月に入りましたが、今年の夏は、報道メディアなどの言葉を

引用させていただくと「猛暑」から「酷暑」、もしくは、「沸騰」と言ったことが言われました。

まだまだ油断なさらないようにこまめな水分補給等、熱中症対策をお願いします。

この地球温暖化は、二酸化炭素の排出量増が一因として言われています。

刈谷市は、令和4年2月17日の3月定例会において、2050年までに二酸化炭素排出量を

実質ゼロを目指す「ゼロカーボンシティ」として、市民の皆様と一体となって取り組むことを表明

いたしました。

刈谷市の脱炭素に向けた主な取組は、

・ごみ焼却場で作られる電力を広域連携で活用するなどのエネルギー地産地消の取組、

（地域新電力会社「刈谷知立みらい電力株式会社」2023年7月より稼働中）

・太陽光発電など再生可能エネルギーの積極的活用、

・自動車産業のまちとして、企業との連携、技術を活用した脱炭素施策の推進、

・環境教育などの拡充による、家庭の省エネ、創エネ、蓄エネの推進、です。

今後、皆様にもご意見をいただきながら議会での一般質問もさせていただき環境づくりに取り

組んで参りたいと思います。市民の皆さんのご理解とご協力をお願いいたします。

   （鈴木さだはる後援会だより No.4）
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所属会派…市民クラブ※

（※市民クラブとは、方向性、同じ考えをもつトヨタグループ刈谷市議会議員（6人）のグループ）

【議会情報】 7月28日～議員活動がスタートしました

所属委員会…市民文教委員会※

（※幼児園・保育園、小中学校、図書館・美術館、

生涯学習、スポーツなどの内容を話し合います。）

9月号

その他の委員会…

企画総務委員会、福祉産業委員会

建設委員会
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鈴木 さだはる後援会  ; 刈谷市一里山町金山100番地 トヨタ車体労働組合会館内 (TEL) 0566－36－3870

【9月の暦】

9月  1日 防災の日

9月18日 敬老の日

9月23日 秋分の日

9月20日～26日 動物愛護週間

【あとがき】
議員として約1ヵ月が過ぎました。

まだまだ勉強ですが、今以上に

見聞を広めより住みやすいまち

づくりをしていきます。

引き続きのご支援をお願いします。

【8月の活動報告】

１．臨時会開催…議員としての初めての議会（8月7日）

            →市議会議長、副議長、

各種委員会委員の選出

2．市内公共施設視察…（8月8日）

       →市内にある主な7ヵ所

（浄水管理事務所など全7ヵ所）

3．盆踊り大会参加…（8月12日～13日）

       →地元、元刈谷地区の盆踊りに2日間参加させていただきました。

4．稲垣市長へ要望書提出…（8月17日）

→市民クラブとして

来年度(2024年)当初予算編成に

向けた政策要望書を提出しました。

刈谷に住みたい、住み続けたい、住み続けることが

できるまちづくりを目指し、子育て・教育・CN

（カーボンニュートラル）・防犯・防災・ 

交通安全など多岐にわたり要望しました。

5．盆フェス・わんさか祭り参加…（8月18日～19日）

主な内容→ご存じの方も多いかと思いますが、刈谷総合運動公園などで開催されました。

6．地域防災講演会参加…（8月20日）

→元刈谷地区で開催された防災講演会に

参加させていただきました。

7．スクールコンサート鑑賞

…（8月26日）→市内中学（6校）、

高校（3校）の吹奏楽部の皆さんによる

コンサートに参加させていただきました。

8．一里山地区会合に参加…（8月29日）

主な内容→宮上知立線（県道284号）に関して町内役員、県・市役所職員の方と論議。

【9月の予定】

9月  6日 9月本会議開会

9月29日 9月本会議閉会

～

稲垣市長（中央）と

     市民クラブメンバー

【市役所の方に手直しして頂きました】
【グレーチングズレ】

今岡町内

【修正前】

【修正後】

【杭の抜き忘れ】

港町内
【修正前】

【修正後】

【歩道のり面ヘコ】

一色町内

【修正後】

【修正前】

（予算要望書）


